



Monthly Times 市高

R元.10月号

和歌山市立和歌山高等学校 全日制

<文化祭> 10月1日・2日

吹奏楽部の演奏、バトン部の演技からスタートし、二日間の文化祭が『令和最初の文化祭～主役はあなたの番です～』をテーマに大盛り上がりの中開催されました。1日には、(公社)関西詩吟文化協会より南方快聖(栄)様、大河内霸快(美紗)様、貴山流精伸吟詠会会長の平内精城(運恵)様が来校され、詩吟をご披露いただきました。各クラスは、劇やダンスなどの舞台発表やフランクフルト、たいやき、フルーツ大福、チョコバナナ、フェイスペイントといった多彩な模擬店など、衣装や教室飾りつけを生徒が様々な工夫を凝らし、大いに楽しみ、若さが弾けた二日間でした。







〈市高進路説明会（入学者選抜実施要項説明会）〉10月21日

◇各中学校の校長先生、進路関係の先生方をお招きし、和歌山市教育委員会・市高担当者から、令和2年度市高入学者選抜実施要項や各学科についての説明会を開催しました。和歌山市内の中学校はもとより、海南市、岩出市、紀の川市など遠方からもご出席いただきました。市高の入試に関しては、中学校の先生に聞いてみてください。

〈進路ガイダンス 1年生（第2回）〉10月23日

◇1年生を対象に第2回目の進路ガイダンスを行いました。1時間目は31の分野に分かれて、それぞれの担当者から説明を受けました。2時間目はコミュニケーションスキルアップ講座として、各HR教室で講師先生のお話を伺いました。



＜高大連携授業 in 嵯峨美術大学（デザイン表現科1年）＞10月24日

◇デザイン表現科1年生が、高大連携授業として嵯峨美術大学へ行ってきました。午前中は、大学紹介の後、各工房などを見学。午後からの観光デザイン領域の河野準也講師より「架空の展覧会を想定して、そこで売るミュージアムグッズのデザインを考える」をテーマに、グループワークを行い、考えたデザインを発表しました。短時間でしたが、意見交換や、まとめ、発表まで楽しく取り組みました。

ご指導いただきました、嵯峨美術大学の河野先生をはじめ関係者の皆様方、本当にありがとうございました。



＜普通科 「進学映像講座」 受講ガイダンス＞10月26日

◇普通科2年生の進学映像講座受講希望者及び保護者に対し、受講についてのガイダンスを行いました。教材をご提供いただいています、株式会社 KEG キャリア・アカデミーから、明田氏及び坂田氏をお招きし、「大学受験情報・入試制度等について」「効果的な学習方法について」などお話をいただきました。生徒は、真剣に話を聞き、受験生としての自覚を持ってくれました。



＜第13回商業教育フェスタ＞10月26日

◇第13回商業教育フェスタ2019が、北ぶらくい丁商店街で開催され、県内11校から多くの生徒が参加しました。地域活用学習として販売実習、地域商店や企業との連携、マーケティングリサーチなどが行われました。市高生も参加し、名物「市高饅頭」を販売しました。



＜第29回全国産業教育フェア新潟大会＞10月26日・27日

◇専門高校等の生徒の学習成果を総合的に発表する全国産業教育フェアが、新潟県朱鷺メッセを中心に開催されました。市高もテパートでの取り組みの様子を展示しました。



＜学校・学科説明会（体験入学）＞10月27日

◇中学校の生徒及び保護者対象に、学校・学科説明会(体験入学)を実施しました。当日は、700名を超える参加者があり、午前の学校・学科説明、午後からの部活動体験(希望者のみ)を、真剣に楽しみながら受けていただきました。3学科それぞれの特色に応じた内容で、説明させていただきました。少しでも市高の魅力を感じてもらえていたらうれしいです。中学生の皆さん！来年4月にお会い出来るのを楽しみにしています。





【総合ビジネス科】



【デザイン表現科】



【普通科】



〈和歌山市教育委員会学校訪問〉 10月29日

◇和歌山市教育委員会から指導主事の先生方4名の学校訪問があり、市高の教育活動・教育環境について、指導・助言をいただきました。学校長面談、公開授業、研究授業、学校状況報告、講評、教員面談等、一日市高を視察し、ご意見をお伺いしました。